



Liebe Freund*innen, liebe GRÜNE Mitstreiter*innen,

wir leben in einer Zeit des Wandels – und auch der Krisen. Die Klimakrise, die Pandemie, der Krieg zeigen uns deutlich, dass Vieles von dem, was uns lange Zeit sicher erschien, ins Wanken geraten ist - und Verunsicherung und Sehnsucht nach Stabilität und Sicherheit unsere Gesellschaft prägt.

Unsere Überzeugung als GRÜNE ist: Alle Herausforderungen unserer Zeit können wir nur durch Veränderungen gestalten, mutig vorgehen und alle in der Gesellschaft mitnehmen. Veränderung braucht Halt, Mut und den Willen, gerade in dieser angespannten Lage mit anzupacken - damit wir unseren Wohlstand und eine lebenswerte Umwelt in Hessen auch in Zukunft sichern können.

Umwelt- und Klimaschutz sind unbestritten GRÜNE Kernkompetenzen, tagtäglich beweisen wir im Kreis, im Land und im Bund: wir können viel mehr! Wir sind der Motor der nötigen Veränderungen. Für uns sind Mensch und Planet untrennbar. Lebensräume schützen, Gesundheit fördern und dabei nachhaltig, geschlechter- und generationengerecht handeln sind keine Vision, sondern dringende Aufgaben – und mein tagtäglicher Antrieb: <https://www.gruene-hessen.de/partei/personen/gianina-zimmermann/>.

In den Bereichen Frauen- und Geschlechterpolitik, Gesundheit und Pflege sowie in der Familienpolitik bin ich seit Jahrzehnten fest verankert. Sie sind mein Alltag:

- Beruflich - als Krankenschwester, Gesundheits- und Sozialökonomin, Frauenbeauftragte, Mediatorin, Coach (und 2013 bis 2019 Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Hessischer Frauenbüros),
- Politisch - als Frauenpolitische Sprecherin der Grünen Hessen, als Mitglied des Landesvorstands, als erfahrene, verhandlungserprobte Orts- und Kreisvorsitzende, als Stadt- und Kreistagsabgeordnete und
- Privat - als Mensch, als Frau mit Migrationshintergrund, als Mutter, als Gewerkschaftlerin, als Kämpferin für eine gerechtere Welt.

Meine Haltung ist von meinen Wurzeln und meiner Lebenserfahrung geprägt. Ihr kennt mich als überzeugte, leidenschaftliche Grüne, pragmatisch, zuversichtlich und menschennah. Begegnungen auf Augenhöhe und Respekt vor Aufgaben sind meine alltägliche Begleitung.

Hessen in besten Händen!

Wir haben gemeinsam in jedem Ort und jeden Tag Hessen GRÜNER gemacht. Und ich bin sicher, dass nur eine GRÜNE Politik die Chancen auf eine erfolgreiche ökologische, ökonomische, soziale und gesellschaftsstärkende Zukunft garantieren kann!

Bei der letzten Landtagswahl haben wir das beste GRÜNE Ergebnis aller Zeiten erzielt, darauf bin ich dankbar und stolz – und diese würde ich gerne mit Euch steigern! Denn auf die nächste Legislaturperiode kommt es an. Wir haben die richtigen Konzepte um den notwendigen Wandel voranzutreiben und zu gestalten: ökologisch, sozial, gerecht – wir haben die historische Chance, in Hessen an der Spitze der Regierung zu stehen und die Richtlinien der Politik zu bestimmen. Hessen in besten Händen!!

Mit Euch **gemeinsam** möchte ich Menschen mit Inhalten und Empathie überzeugen. Ich biete Euch meine Expertise, meine Erfahrung und meine Leidenschaft an und freue mich über Euer Vertrauen.

Eure Gianina

*05.11.1970, seit 28 Jahren verheiratet, 2 Kinder.

Aufgewachsen in Rumänien, lebe seit 1994 in Deutschland und seit 1997 in Kelkheim.

Krankenschwester, Gesundheits- und Sozialökonomin (VWA), Mediatorin, Coach (FH)

Politischer Werdegang

Seit 2012 Co-Vorsitzende des OV Kelkheim

Seit 2012 Delegierte zum GRÜNEN Landesfrauen- und

Bundesfrauenrat und seit 2017 Delegierte zum Hessischen Landesfrauenrat (LFR)

Seit 2013 Mitglied der LAG-Gesundheit & Pflege und der LAG-Soziales

Seit 2015 Mitglied im Vorstand der GAK e.V.

Seit 2016 Mitglied der Kreistagsfraktion MTK, aktuell Sprecherin für Frauen und Queer

Seit 2017 Beisitzerin im Landesvorstand von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN Hessen und Delegierte zum Länderrat

Seit 2019 Frauenpolitische Sprecherin der GRÜNEN Hessen

Seit 2022 Abgeordnete im Landeswohlfahrtsverband (LWV Hessen)

Seit 2022 Delegierte der BAG-Frauen zum Diversitätsrat

03.2011 - 03.2016

Stadtverordnete in Kelkheim

02.2015 - 06.2019

Co - Sprecherin des Kreisverbandes MTK